

Medio	Decoop Chile
Fecha	18/11/2016
Mención	En La Florida se inaugura nuevo Centro de Desarrollo de Negocio. Mención a la FEN de la UAH.

Santiago, 18 de noviembre de 2016. Un nuevo Centro de Desarrollo de Negocios para la Región de Metropolitana, de una red de 50 Centros que Sercotec despliega en todo Chile, fue inaugurado hoy por la subsecretaria de Economía y Empresas de Menor Tamaño, Natalia Piergentilo, y el gerente general de Sercotec, Bernardo Troncoso, ante la presencia de autoridades y pequeños empresarios y empresarias locales.

La implementación de una red de Centros de Desarrollo de Negocios es un compromiso del programa de gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet. Inspirados en el exitoso modelo de Small Business Development Centers (SBDC) de Estados Unidos, los Centros de Desarrollo de Negocios entregan a las pequeñas empresas y emprendedores asesoría técnica individual y sin costo, a través de mentores expertos, para fortalecer sus capacidades y desarrollar su actividad empresarial.

Según la subsecretaria de Economía y Empresas de Menor Tamaño, Natalia Piergentili, la idea detrás de los Centros de Desarrollo de Negocios es “hacer que nuestros emprendedores y pymes aumenten sus ventas, su capacidad de generar empleo y su potencial exportador, para que de esa forma podamos entregarles la posibilidad de crecer, desarrollarse y transformarse en un motor de la economía”.

Además la autoridad señaló que “el Gobierno tiene un firme compromiso con el apoyo al emprendimiento y la innovación, y herramientas como esta son lo que nuestras pymes necesitan, un lugar en donde se les entregue una asesoría integral y personalizada, que los ayude a mejorar su gestión”.

El gerente general de Sercotec, Bernardo Troncoso, indicó que los Centros acompañan en el tiempo a los emprendedores para asegurar efectivos resultados en sus negocios. “Por eso sus resultados no se miden por cuántas empresas atiende, sino por el impacto económico en las empresas atendidas. Y estamos viendo que a menos de un año de operación de los primeros 35 Centros, el 37% de su cartera de clientes ya está obteniendo resultados concretos, como aumento de sus ventas, creación de empleos y acceso a financiamiento”.

El Centro de Desarrollo de Negocios La Florida atiende a micro y pequeños empresarios y emprendedores de la provincia Cordillera y de Santiago Sur, asegurando la pertinencia de las acciones con los intereses de los actores locales. Estos, por su vocación productiva, pertenecen principalmente a los sectores de comercio, servicios, turismo y manufactura. Además, cuenta con puntos de atención, una vez por semana, en La Granja y San José de Maipo.

El Centro de Desarrollo de Negocios La Florida es operado por Fundes Chile, en alianza con destacados socios estratégicos. La gerente regional del cono sur de la entidad, Solange Arredondo, señaló que “la iniciativa de los Centros de Desarrollo de Negocios está en sintonía con la misión de Fundes, que en sus 35 años de operación ha buscado promover e impulsar el desarrollo competitivo de las mipymes en América Latina y por esta razón es muy importante para Fundes ser parte de los alcances que ésta tenga”.

Desde el ámbito académico, el Centro de Desarrollo de Negocios La Florida cuenta con el apoyo de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Alberto Hurtado, la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad San Sebastián, el Centro de Políticas Públicas de la Universidad Católica de Chile, la Escuela de Administración y Negocios del Duoc UC y la Escuela de Comercio de la Cámara de Comercio de Santiago, lo que le permite abordar asesoría experta de sus profesionales e investigación de mercado con sus alumnos en práctica.

Además, desde el ámbito empresarial, participan en el proyecto Masisa, Aes Gener, Sodimac, Gerdau, BancoEstado y Emprende Microfinanzas.

Finalmente, desde el ámbito del gobierno local, participan en este proyecto los municipios de La Florida, La Granja y San José de Maipo. El Centro de Desarrollo de Negocios La Florida se ubica en Vicente Valdés 786. Atiende de lunes a viernes de 9 a 18 horas. Más información en www.centroschile.cl/centrolaflorida

Fuente: Gentileza de Evelyn Anne Dixon Gatica

Periodista . Gerencia de Comunicaciones

www.sercotec.cl